

Le Premier ministre Viktor Orbán a déclaré que la position de la Hongrie contre la migration illégale est devenue l'approche généralement acceptée en Europe.

Le temps est loin où les Hongrois étaient insultés pour avoir protégé leurs frontières, s'est réjoui le Premier ministre Orbán à Prague. « Nous faisons notre travail et ce travail parle de lui-même », a-t-il déclaré, mercredi en marge d'un sommet du groupe de Visegrád à Prague . . .

Lisez la suite gratuitement.

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)